

Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Franz Federmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Tobias Müller, FDP
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christina Stelzer, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 10.02.2021

Seniorenrechtliche Angebote auch für Lochhausen und Langwied

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, die Planung von seniorenrechtlichen Angeboten, wie die Errichtung eines ASZ oder -Außenstelle, Alten- und Seniorenheimplätze, Betreutes Wohnen und seniorenrechtliche Angebote in Lochhausen und Langwied zu prüfen und umzusetzen. Für diese beiden Ortsteile ist ein Projektplan für die geeigneten Angebote mit Zeitschiene aufzustellen.

Begründung:

In den Ortsteilen Lochhausen und Langwied gibt es keine seniorenrechtlichen Angebote. Gerade für ältere Menschen ist ein quaternahes Angebot von erheblicher Bedeutung, um lange Anfahrtswege zu vermeiden und möglichst, ohne viel Aufwand, seniorenrechtliche Angebote wahrnehmen zu können.

Es ist wichtig, dass Seniorinnen und Senioren in ihrem gewohnten Stadtteil verbleiben können, wenn der Pflegebedarf steigt, und somit keine Entwurzelung stattfindet, wenn ein Wohnen in einem Alten- und Seniorenheim notwendig wird. Es ist eine zunehmende Vereinsamung, gerade bei älteren Menschen festzustellen, was durch einen Umzug in einen anderen Stadtteil noch gefördert wird.

In Lochhausen und Langwied entstehen viele Wohnungen von daher wird der Bedarf in Zukunft steigen.

Der geplante Nachbarschaftstreff im Neubaugebiet Henschel-/Federseestraße wird diese komplexen Anforderungen auch nicht abdecken können.

Für den Antrag
Barbara Götz-Schubach
Sibylle Schrott

Sebastian Kriesel